

Secretary of
State for
External Affairs



Secrétaire d'État
aux Affaires
extérieures

SEP 10 1991

N° 190

Le 6 septembre 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

NOMINATION D'AMBASSADEURS DANS LES ÉTATS BALTES ET EN SUÈDE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui la nomination des premiers ambassadeurs du Canada en Lituanie, en Lettonie et en Estonie.

«La semaine dernière, j'ai annoncé la reconnaissance officielle par le Canada de l'indépendance des trois États baltes, a déclaré M^{me} McDougall. Je suis heureuse aujourd'hui de renforcer les liens d'amitié entre nos pays par la nomination d'ambassadeurs.»

Le Canada est l'un des premiers pays à établir des relations diplomatiques directes avec les États baltes. Pour le moment, les ambassadeurs accrédités auprès de ces États n'y résideront pas. L'accréditation d'ambassadeurs établit les relations bilatérales du Canada sur une base solide et permet d'entrevoir un élargissement des relations politiques et commerciales.

M^{me} McDougall a annoncé que M. Michael Phillips a été nommé ambassadeur en Suède. Outre ses responsabilités en Suède, M. Phillips a également été nommé ambassadeur en Lituanie et en Lettonie.

L'actuelle ambassadrice du Canada en Finlande, M^{me} Mary Vandenhoff, vient également d'être accréditée auprès du gouvernement de l'Estonie.

Vous trouverez ci-joint les biographies des deux ambassadeurs.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874